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Auskunft 

erteilt: 

Herr von der 

Heyden 

Amt/EB: 90-Ortsvorsteher 

    
Tel.: 0261 703115 e-mail: ortsvorsteher.stolzenfels@stadt.koblenz.de 

    
Koblenz,  07.01.2020   

 

 

Niederschrift Nr. 

 
über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Stolzenfels vom 15.11.2019 

 

Anwesend sind: 

 

Ortsvorsteher/in 

Herr Gregor von der Heyden,     

 

1. Stv. Ortsvorsteher/in 

Herr Christian Heck,     

 

2. Stv. Ortsvorsteher/in 

Frau Stefanie Plaul,     

 

Beiratsmitglied 

Herr Hans-Martin Nagel,     

Herr Marco Schneck,     

 

 

Nicht anwesend sind: 

 

Beiratsmitglied 

Herr Christian Gürke,     

 

 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Pläne der KEVAG Telekom zur Breitbanderschließung von Koblenz-Stolzenfels 

Punkt 2: Verschiedenes 

 

 

 

 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Pläne der KEVAG Telekom zur Breitbanderschließung von Koblenz-Stol-

zenfels 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet X z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss: 
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Protokoll: 

Die KEVAG Telekom hat einen Vorschlag gemacht wie sie den Ortsteil Stolzenfels mit schnellem 

Internet versorgen kann. Die DSL Versorgung von Kobelnz Stolzenfels ist seit über 20 Jahren mit 

maximal 360kbit/s völlig unzureichend. Die Auschschreibung Stolzenfels mit schnellem Internet mit 

einem Landeszuschuss zu versorgen fand keine Bewerber. Alledings hat die KEVAG Telekom die 

Möglichkeiten noch einmal ausgelotet und nun ein Angebot für den Eigenwirtschaftlichen Ausbau 

auf den Tisch gelegt. Die Mitarbeiter der KEVEG Telekom erläutern die Ausbaupläne, die Produkte 

und die Preise im Detail. Herr Furch Bereichsleiter für Vertrieb und Marketing stellt die Planungen 

der Kevag Telekom vor. Es kann zum Teil auf Lehrrohre der EVM bzw. ENN zurückgegriffen wer-

den. Ca 1,8km müssen allerdings noch im Tiefbau ausgebaut werden. Der Ausbau wird eigenwirt-

schaftlich erfolgen und kann erst beginnen, wenn ca 85% der Haushalte einen Vertrag mit der Kevag 

Telekom abgeschlossen haben. Allerdings kann dann die Umsetzung zeitnah stattfinden. Die Orts-

beiratsmitglieder äußern ihre Bedenken ob die 85% aufgrund der Bevölkerungsstruktur und der vor-

handenen LTE und Hybrid Verträge erreicht werden können.  Der Ortsbeirat hofft, dass genügend 

Anmeldungen Zeitnah erfolgen. Derzeitige Deadline ist der 31.3.2020. Gegebenen falls müssen noch 

ein paar ähnliche Informationsveranstaltungen stattfinden. Offen bleibt die Frage, ob die Finanzie-

rungslücke z.B. durch eine Unterstützung der Stadt Koblenz geschlossen werden kann, wenn nicht 

genügend Verträge abgeschlossen werden. Am 26.11 findet mit dem Ortsbeirat und der Kevag Tele-

kom eine Bürgerversammlung in der Ortsverwaltung zu dem Thema statt. 

 

 

 

 

Punkt 2: Verschiedenes 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet X z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss:  

 

 

 

 

 

Protokoll: Auf Grund der Initiative von Anwohnern im Siechhaustal fand dort ein Ortstermin mit 

Vertretern der Koblenzer Stadtverwaltung, des LBM und des Stadtrates bzw. Landtages statt. Hier 

wurden folgende Sofortmaßnahmen in Aussicht gestellt. Die Bushaltestelle wird zunächst durch be-

wegliche Pfosten Markiert und das Schild nach vorne verlegt. Das Tempolimit wird dauerhaft auf 

Tempo 50 km/h gesetzt.  
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Die weitreichenden Pläne zur dauerhaften Umgestaltung der Bushaltestelle werden dem Ortsbeirat 

und dem entsprechenden Ausschuss der Stadtverwaltung vorgestellt, sobald die nötige Planungs-

reife erlangt ist. Angestrebt ist eine Zeitnahe Umsetzung in Verbindung mit der Erneuerung der 

Fahrbahndecke möglichst im Jahr 2020. 

 

Familie Ritz hat angeregt einen kleinen Weihnachtsmarkt auf dem ehemaligen Schulhof auszurich-

ten. Angestrebt wird im Einklang mit dem Ortsbeirat der 21.12.2019 15:00Uhr 

 

Die Sitzung wird um 19:30 geschlossen 
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